

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 22. Juli 2015

Arbeiten an der Glaskuppel sind beendet

Die beauftragten Arbeiten, wie die Neuabdichtung der Glasscheiben, die Lackierung der Rahmenkonstruktion und der Einbau von zwei zusätzlichen Dachflächenfenstern sind beendet.

Die beauftragte Firma und auch der gemeindliche Bauhof, der im Innen- und Außenbereich die Spinnenweben entfernt und die Holzkonstruktion neu imprägniert hat, haben sich für eine schnelle Durchführung der Arbeiten eingesetzt, so dass die Trauerhalle nun wieder für Bestattungen freigegeben werden kann.